Ferienfreizeit "Bibercamp" in Kronenburg, Sommer 2022

In der Zeit vom 3. Juli bis 7. Juli 2022 verbrachten knapp 30 Kinder und Jugendliche eine großartige Ferienfreizeit in Kronenburg direkt am See.

Untergebracht waren die Kinder und Jugendlichen in Blockhütten mit eigenen Badezimmern, außerdem gab es ein Gemeinschaftshaus, in dem gekocht wurde und das für Bastelarbeiten genutzt werden konnte. Die Freizeit fand aber bei bestem Wetter vor allem im Freien statt, denn der Außenbereich bot herrliche Möglichkeiten für diverse Freizeitaktivitäten: so vergnügten sich die Kinder und Jugendlichen mit Drachen steigen, verschiedenen Wasserspielen, Badminton, Tennis, Fußball, Tischtennis, Skaten und Vielem mehr! Organisiert wurde eine Sportolympiade, die trotz der Hitze großen Anklang fand. Eingebaut wurden viele Spiele, die vor allem das Gemeinschaftsgefühl hervorheben sollten. Ein Highlight bot sich der Gruppe direkt am ersten Ferientag mit dem Besuch auf dem Gnadenhof "Hasenberghof". Hier hatten die Teilnehmer die Möglichkeit alle Tiere, die dort lebten kennenzulernen, zu beobachten und sich durch tatkräftige Unterstützung an der Hofarbeit zu beteiligen. Der geplante Schauspielworkshop viel coronabedingt leider aus. Alternativ hatten die Kinder aber große Freude am Verkleiden mit anschließender Disco. Den Abschluss dieser gelungenen Freizeit bildete schließlich eine Nachtwanderung um den Kronenburger See.

Dank einer Spende der DKD (Deutsche Kinderdirekthilfe) war es uns möglich 3 ukrainische Kinder mit ihrer Mutter bzw. Tante an dieser Freizeit teilnehmen zu lassen. Wir spürten tiefe Dankbarkeit für etwas Abwechslung von der angstvollen und unsicheren Zeit, die diese Menschen gerade durchlebten. Besonders ein Junge fiel anfangs durch aggressives Verhalten auf, mit dem er sein Erlebtes verarbeitete. Nach kurzer Zeit konnte der Junge sich aber der Gruppe annähern und schließlich ausgelassene Momente auch genießen. Die Tante des anderen Jungen erfreute sich zunehmend an der Entwicklung ihres Neffen in den wenigen Tagen: "so habe ich ihn lange nicht lächeln sehen." Für uns als Organisatorinnen der Freizeit gab es kein schöneres Feedback und wir denken die Bilder sprechen für sich, dass aus dieser Gruppe eine großartige Gemeinschaft entstanden ist.

To be continued......



















